den Blenschweif, und der feinkörniche Kalkstein in dichten Kalkstein über.

Die Ornktognosten bedienen sich ben dieser Bestalt der abgesonderten Stude ausser dem Worte fornich, auch noch einiger anbern Benennungen. fagen die mehresten ben dem Blenglanze und dem gediegnen Wismuthe, auch wohl ben der Blende, statt körnich, speisich, (j. B. grobspeisicher Blenglang), noch anderesprechen spreisich oder spreislich, und einige auch augich. Ja in neuern Zeiten hat man von dem schwedischen Worte Saltslag, dessen sich die Schweben ben blattrich. fornichen Steinarten bedienen, noch zwen neue Wörter, nämlich salzartig und salinisch, gemacht. Weil aber so eine Berschiedenheit von Wörtern leicht Verwirrung und Unverständlichkeit verursacht, zumal wenn solche so wenig mit dem Bes griffe übereinstimmendes haben, als die obigen brene: so wurde es wohl am besten senn, alle übrige für dies Kennzeichen gebräuchliche Wörter wegzuwerfen, und sich blos des eingeführten und sehr bezeichnenden Wortes körnich zu bedienen.

Da in der Kennzeichen-lehre der Fosilien noch zwen ziemlich ähnlichlautende Benennungen, nämlich in Körnern \*) und von Korn \*\*) vorkommen, wovon die erstere ben einer Art äussern Gestalt, die letztere aber ben dem unebenen dichtem Bruche gebrauche wird; so kann ich nicht unerinnert lassen, daß man N 2 solche,

<sup>\*)</sup> Bon den ausserlichen Kennzeichen der Fosilien

<sup>\*\*)</sup> Un eben biefem Orte. G. 214